

UNIVERSIDAD / CAMPUS DE 'LA YUTERA'

Los PTEUs se movilizan ante la reforma de la LOU que les "extingue"

Cerca del 50% del profesorado de La Yutera pertenece a este colectivo

E.P. Los profesores técnicos especialistas de Escuelas Universitarias (PTEUs) se movilizaron el pasado miércoles 14 en el Campus de La Yutera para mostrar su rechazo a la reforma de la Ley Orgánica de Universidades (LOU) cuya tramitación se está llevando a cabo en el Senado. El profesorado de estas Escuelas muestra su disconformidad con la acreditación de doctor que, de aprobarse la Ley, necesitarán los PTEUs para convertirse en profesores titulares de Universidad.

En este sentido, la Federación de Enseñanza del sindicato UGT, apoya la reivindicación de este colectivo y muestra su preocupación por las condiciones en que quedaría este profesorado.

"Muchos de estos profesores superan los 50 años, ¿de dónde van sacar tiempo para preparar el doctorado?. Llevan trabajando muchos años con carga horaria grande. Pedimos que se les faciliten fórmulas para hacer el doctorado", se preguntaba la secretaria general de FETE-UGT en Castilla y León, M^a Victoria Soto Olmedo.

En relación con este conflicto, el rector de la UVA, Evaristo Abril, mostró su apoyo a este colectivo docente ya que consideraría "muy injusto" no apoyar a un colectivo que desde hace mucho tiempo ha sacado adelante a las titulaciones". Por ello, se mostró dispuesto a "dar facilidades a estos profesores para la realización de la tesis doctoral que se les exige".



La secretaria regional de FETE-UGT apoyó al colectivo. / E.P.